



Hay presupuesto suficiente para Cultura, asegura diputada Gissel Santander

La legisladora federal e integrante de la Comisión de Cultura en la Cámara de Diputados, Gissel Santander, se pronunció sobre la preocupación del sector artístico en relación al proyecto de presupuesto de egresos de la Federación para 2025, que supuestamente plantea una reducción del 30 por ciento para la Secretaría de Cultura.

En entrevista para [Poblanerías.com](https://www.poblanerías.com), afirmó que no existe un decremento, sino que más bien ya no se ocupará la bolsa o cantidad con la que se concluyó el complejo cultural Chapultepec.

Así, justificó que el presupuesto pase de más de 16 mil millones de pesos a 12 mil millones, aunque dijo que habrá un cuarto de millón adicional en la asignación final de recursos.

“ *Fue un tema que nuestra presidenta Claudia Sheinbaum trató en su Mañanera del pueblo hace algunos días. Aclarar: a veces vemos solo los números, así, fríos, como se presentan en el papel, en la primera entrega del paquete que manda la Secretaría de Hacienda (...) La realidad es que parte de ese presupuesto que vemos que no aparece respecto al año pasado es justamente porque se terminó el proyecto Chapultepec*”, expresó.

”

<https://www.poblanerías.com/2024/11/hay-presupuesto-suficiente-para-cultura-asegura-diputada-gissel-santander/>